



### DAFTAR ISI :

**Peraturan dan  
Perundang-undangan  
Berita Nasional dan  
Internasional  
Berita Kadin  
Seminar dan Pameran  
GAPMMI & Anggota**

### PENERBIT :

#### GAPMMI

(Gabungan Pengusaha Makanan dan Minuman Seluruh Indonesia)

#### SEKRETARIAT:

Kantor Pusat Departemen Pertanian RI

Gedung F Lantai II n. 224A  
Jl. Harsono RM no. 3 - Ragunan  
Jakarta Selatan 12550  
Telp. : 021- 70322626-27  
Fax. : 7804347

E-mail :

- [gapmmi@cbn.net.id](mailto:gapmmi@cbn.net.id)
- [gapmmi@yahoo.com](mailto:gapmmi@yahoo.com)
- [gapmmi\\_group@yahoo.com](mailto:gapmmi_group@yahoo.com)
- [www.gapmmi.or.id](http://www.gapmmi.or.id)

Pada tanggal 7-15 Agustus 2006 Departemen Perindustrian menyelenggarakan Pameran Produk Indonesia (PPI) 2006. Pameran yang dibuka langsung oleh Presiden RI Bpk. Susilo Bambang Yudoyono di Pekan Raya Kemayoran ini sebagai media sosialisasi kecintaan pada produksi dlm negeri agar menjadi kebanggaan dan kepercayaan pemerintah, dunia usaha serta masyarakat thd produksi Indonesia. Disamping itu, pameran ini sebagai semangat baru dan lompatan bersejarah ke masa depan menuju masyarakat Indonesia yg sejahtera, mandiri, serta cinta dan bangga menggunakan produksi dlm negeri. Dalam sambutannya ketika membuka pameran, Presiden SBY mengajak seluruh jajaran pemerintah, dunia usaha serta masyarakat luas utk berpartisipasi aktif dlm mendorong dan mencintai produksi dlm negeri, agar produksi dlm negeri selain bisa berjaya di pasar lokal juga mampu bersaing di pasar global. Pada kesempatan itu pula, Presiden juga berkenan menyaksikan penandatanganan nota kesepahaman antara : Deperin, Depdag, Kementerian KUKM dan Kadin Indonesia ttg Gerakan Gemar Produk Indonesia. Program berkelanjutan ini untuk meningkatkan penggunaan produksi Indonesia, sejalan dengan upaya peningktan daya saing. Program ini harus mengajak masyarakat konsumen, pemerintah pusat, pemerintah daerah, kalangan dunia usaha utk meningkatkan kecintaan dan kegemaran thd produk Indonesia. Program tersebut secara nasional harus dirancang, dikoordinasikan dan dilaksanakan dlm bentuk kegiatan bersama ataupun kegiatan di masing-masing instansi dan pelaku usaha. Tujuan kerjasama untuk adalah : mendorong kecintaan dan kegemaran konsumen di dalam dan luar negeri, meningkatkan daya saing produk, memacu kemajuan perekonomian nasional, dan membuka/menciptakan kesempatan kerja baru.

### PERATURAN & PERUNDANG-UNDANGAN

**Surat Menteri Perdagangan RI No. 523/M-DAG/6/2006 tgl 19 Juni 2006 ttg Stabilisasi Harga Gula**

Surat ini dikeluarkan sbg tindak lanjut pertemuan dng seluruh Stakeholder Gula di Surabaya 12 Juni 2006 dlm rangka stabilisasi harga gula. Adapun isinya a.l : melakukan stabilisasi harga maksimal ditingkat konsumen sebesar Rp. 6.000,-/kg di Jawa dan Rp. 6.200,-/kg di luar Jawa; Harga di tingkat Produsen sebesar Rp. 5.200,-/kg sesuai kesepakatan tgl 12 Juni 2006; pendistribusian ke daerah-daerah lain; dan pelaporan mengenai perkembangan produksi, stok, harga lelang, dan jumlah yg disalurkan setiap 2 minggu.

**Peraturan Menteri Perdagangan RI No. 23/M-DAG/6/2006 tgl 22 Juni 2006 ttg Penetapan Harga Patokan Ikan Untuk Perhitungan Pungutan Hasil Perikanan.**

Harga Patokan Ikan adalah besaran nilai/harga ikan dlm rupiah utk perhitungan pungutan hasil perikanan yg ditetapkan oleh Menteri Perdagangan dng berpedoman pada harga ikan di pasar dalam negeri berdasar harga rata-rata FOB per jenis ikan untuk ekspor yg ditentukan Menteri Kelautan dan Perikanan.

**Peraturan Menteri Perindustrian RI No. 7/M-IND/PER/6/2006 ttg Pengembangan Konsultasi Industri Kecil dan Menengah (IKM) tgl 27 Juni 2006.**

Jasa Konsultasi IKM adalah kegiatan konsultan untuk mengetahui, membantu, dan memberikan rekomendasi dan atau menyelesaikan permasalahan yg dihadapi oleh perusahaan IKM. Adapun para konsultannya haruslah mempunyai standar kompetensi dari pihak/negara lain yg telah diverifikasi oleh BNSP (Badan Nasional Sertifikasi Profesi).

**Surat Menteri Perindustrian RI No. 617/M-IND/7/2006 ttg Dukungan Penerbitan Peraturan Presiden ttg Penataan dan Pembinaan Pasar Modern dan toko Modern.**

Dlm surat tsb, Menprind mendukung saran dan usulan asosiasi agar PP yg akan diterbitkan dpt mengendalikn perkembangan pasar & toko modern dan dpt mengangkat harkat produk buatan dlm negeri dng volume yg semakin dominan dng pemasok dari industri kecil dan menengah sbg prioritas dng persyaratan perdagangan yg adil dan sehat. Menprind jg berharap PP tsb dpt mengangkat perkembangan pasar tradisional di seluruh Indonesia.

## BERITA NASIONAL & INTERNATIONAL

### **Peringatan 55 Th Biro Oktroi Rooseno, Oktroi Plaza, 29 Juni 2006.**

Peringatan ulang tahun ke 55 ini diselenggarakan dng melaksanakan Seminar Sehari mengenai peranan paten dng tema " Terobosan dari Budaya Penemuan ke Dunia Industri " oleh Sentra HKI IPB serta Penyerahan bantuan dana penelitian bagi 6 lembaga penelitian (Balai Penelitian Bioteknologi Perkebunan; Pusat Penelitian Kelapa Sawit; Balai Penelitian dan Pengembangan Bioteknologi & Sumber daya Genetika Pertanian; Balai Besar Penelitian dan Pengembangan Pasca Panen Pertanian; Balai Penelitian Veteriner; dan Balai Penelitian Tanaman Kacang-kacangan & Umbi-umbian) serta bantuan pendaftaran permohonan paten bagi Pusat Penelitian Kopi da Kakao Indonesia.

### **Training on HACCP For Processed Food, PPEI BPEN, 1-4 Juli 2006.**

Training HACCP ini diselenggarakan atas kerjasama PPEI dan JICA. Pokok bahasan selain pengenalan dan pemahaman HACCP juga membahas aplikasi HACCP di Jepang khususnya bagi produk susu, biscuit, canned food, seafood & meat, serta semi processed food.

### **LKJ, 11 Juli 2006**

LKJ bekerjasama dengan Uni Eropa melakukan riset kebijakan dan produk, penerbitan buku & majalah, kampanye media di radio & televisi yg berkaitan dng upaya peningkatan standar keamanan pangan di Indonesia. Seminar yg dilaksanakan kali ini bertujuan utk mencari penyelesaian yg tepat demi kepentingan konsumen maupun produsen dlm kaitannya dng pangan yg beredar di dlm negeri maupun ekspor. Bertindak sebagai pembicara utama adalah pejabat dari European Food Safety Authority (EFSA) Mrs. Christine Majewski memaparkan kebijakan pangan yg berlaku di negara-negara eropa.

### **Simposium Internasional "Tantangan dan Implikasi Flu Burung thd Human Security, Berbagai Masalah dan Solusi, Hotel Sahid Jakarta 13-14 2006.**

Simposium merupakan kerjasama antara Habibie Center (THC) dng Democratic Pasific Union (DPU) yg didukung oleh Depkes. Kegiatan ini merupakan muara dari berbagai masalah penanggulangan flu burung dan diharapkan akan memperoleh solusi secara bersama-sama karena melibatkan pembicara dari dalam dan luar negeri ataupun pihak yg berkompeten dibidangnya.

### **Sosialisasi Regional Management Sapta Mitra Pantura (SAMPAN), Batang 18 Juli 2006.**

Kegiatan ini merupakan rangkaian kegiatan Road Show 7 kota yg tergabung dlm SAMPAN (kota Tegal; kota Pekalongan; Kab. Tegal; Kab. Brebes; Kab. Pemalang; Kab. Pekalongan, dan Kab. Batang). Disamping sosialisasi SAMPAN pada semua stake holder ditiap daerah, program tersebut juga untuk mensinergikan antara program SAMPAN dan Program masing-masing anggota SAMPAN.

### **Pendidikan dan Pelatihan Kewirausahaan dan Permodalan, Hotel Acacia 18-20 Juli 2006.**

Pelatihan diselenggarakan Departemen Perdagangan, Pusat IKM dan diikuti oleh seluruh propinsi di Indonesia ditambah beberapa wakil daerah sekitar DKI. Program ini bertujuan untuk lebih menggerakkan industri kecil dan menengah disamping menjalin kerjasama dan menggali potensi masing-masing daerah peserta.

### **Seminar "Food & Beverages Success in Global Market Trades & Insights", GASI, 19 Juli 2006.**

Seminar GASI kali ini membahas dan memaparkan trend F&B di dunia, traceability for Food Safety dan Bioterrorism Issues. Selain hal diatas dibahas pula mengenai pentingnya data terkait colaborasi dan optimalisasi dlm industri.

### **Pameran & Seminar Produk Inovatif Indonesia, Hotel Crowne Plaza, LIPI, 19-20 Juli 2006.**

Pameran selama dua hari ini juga diisi Seminar Nasional "Sisystem Inovasi Nasional". Peserta pameran berasal dari lembaga penelitian dan pengembangan, perguruan tinggi, industri, LSM dan masyarakat umum. Kriteria produk inovatif a.l : produk yg berasal dari penelitian dan pengembangan yg dilakukan di dlm negeri; produk yg terbukti bermanfaat bagi masyarakat atau telah diproduksi selama 5 Tahun; produk yg berpotensi utk segera dimanfaatkan oleh masyarakat; produk yg memiliki keunggulan dibanding dng produk sejenis yg sudah ada.

### **Diskusi Outlook Stabilitas Keuangan Semester I- 2006, BI, 13 Juli 2006**

Diskusi guna membedah kondisi serta petonsi resiko dlm sistem keuangan guna identifikasi evaluasi dan prospek stabilitas keuangan diawal semester tahun ini.

### **Pertemuan Sektorl antara ESDM, Ketenaga kerjaan & BNSP, Diklat ESDM, 24 Juli 2006.**

Badan Pendidikan & Pelatihan ESDM dlm pengembangan SDM sektor ESDM bekerjasama dng stakeholder utk menyiapkan standar kurikulum/Latih Basis Kompetensi. Hal ini dimaksudkan agar tenaga kerja memiliki basic knowledge & attitude utk meningkatkan citra TKI ditingkat Internasional.

### **Sosialisasi Peraturan Tertib Niaga dan Perlindungan Konsumen Wil. Jakarta Selatan, Hotel Ambara, 27 Juli 2006.**

Suku dinas Perindustrian & Perdagangan Pemerintah Kodya Jakarta Selatan mensosialisasikan Peraturan Tertib Niaga & Perlindungan dengan mengundang semua stakeholder yang ada didalam wilayahnya.

### **Peningkatan Kapasitas Kemitraan Kursus dan Kelembagaan, Depdiknas, Hotel Sahid Solo, 28-29 Juli 2006.**

Seperti workshop yg diselenggarakan di Jakarta, program ini untuk meningkatkan kapasitas kemitraan kursus dan kelembagaan sehinga diperoleh program-program yg nantinya dapat meningkatkan kualitas pendidikan luar sekolah yang diharapkan ke depannya mampu menciptakan tenaga kerja yg produktif dan menciptakan entrepreneur-entrepreneur baru.

### **Dirjen IAK, Deprind, 19 Juli 2006.**

Pertemuan ini dlm rangka pelaksanaan program perumusan standar sektor industri makanan. Adapun topik bahasan ttg Rancangan SNI utk VCO, Kembang Gula Keras & Lunak.

### **Workshop Alfatoksin Forum Indonesia (AFI) Ke-2, Surabaya, 28 Juli 2006.**

Workshop AFI II sbg tindak lanjut AFI I di Yogyakarta 24 Februari 2006, diselenggarakan Badan Ketahanan Pangan Prop.Jatim bekerjasama dng Jip BPOM dab ACIAR Project. Workshop kala ini bertujuan utk penyampaian informasi hasil penelitian kerjasama ACIAR; penyusunan program terintegrasi didlm penanganan kontaminasi alfatoksin pd produk pertanian; penyusunan kegiatan konkret dan pelaksanaannya serta dihadiri Tenaga Ahli Alfatoksin dari Australia dlm proyek ACIAR (Australia Centre for Agricultural Research).

### Seminar dan Kongres PATPI, FTP-UGM, Yogyakarta, 2-3 Agustus 2006.

PATPI melaksanakan pameran, seminar dan kongres PATPI 2006. Seminar dan kongres ini bertujuan untuk mengkomunikasikan hasil-hasil penelitian dlm bidang ilmu dan teknologi pangan di Indonesia dan Internasional; memberikan sumbangan pemikiran atau kebijakan utk menyelesaikan persoalan pangan dan utk menghadapi perkembangan pangan masa mendatang serta mempererat interaksi stakeholders pangan di Indonesia.

### Kepengurusan APMB 2006-2008

Kepengurusan Asosiasi Produsen Makanan Bayi (APMB) 2004-2006 telah berakhir, dan pada 1 Agustus 2006 dalam rapat anggota telah terpilih kepengurusan baru 2006-2008. Adapun pengurus baru APMB periode 2006-2008 sbb :

Chairman : Ms. Jenny Go-Sari Husada  
 Secretary General : Mr. Hendro H. Poejono -Frissian Flag  
 Treasurer : Mr. Widjanarko Loka Djaja -Sanghiang Perkasa  
 Regulatory : Mr. Syahlan Siregar -Nestle  
 Medical Scientific : Mr. Cecep Fathoni -Mead Johnson  
 Adapun Sekretariat baru APMB beralamatkan di PT. Frislan Flag Indonesia, Jl. RayaBogor Km. 5, Pasar Rebo Jakarta 13760. Telp. 021-8410945 Fax. 021-87780666

### Badan Ketahanan Pangan-DEPTAN, 9-10 Agustus 2006

Badan Ketahanan Pangan menggelar workshop "Penguatan Kelembagaan Dewan Ketahanan Pangan 2006" di hotel Ibis Kemayoran. Workshop tersebut untuk meningkatkan komunikasi dan menyamakan persepsi seluruh Anggota Pokja Ahli Dewan Pangan Nasional baik di tingkat nasional dan propinsi serta Pokja Teknis DKP Pusat tentang Program Ketaahanan Pangan serta implementasi KUKP 2006-2009.

### SNI Award 2006,

Badan Standardisasi Nasional (BSN) menggelar program penganugerahan SNI Award 2006. Penghargaan tersebut merupakan apresiasi thd perusahaan yg konsisten menerapkan Sandart Nasional Indonesia secara konsisten.

### Rapat Klarifikasi Hasil Penelitian LKJ, 15 Agustus 2006

B POM mengadakan Rapat Klarifikasi Pemberitaan yang beredar ttg Penggunaan Zat Terlarang pada Produk Makanan. B POM telah mengeluarkan Surat Edaran No. KH..00.01.234.084 tertanggal 11 Agustus 2006 mengenai bantahan pemberitaan produk makanan yg mengandung pemanis buatan. Sesuai keputusan B POM No. HK.00.05.5.1.4547, pemanis buatan (aspartam, sakarin, siklamat, dan sorbitol) tidak termasuk dalam zat terlarang melainkan bahan tambahan pangan yang diijinkan dan disetujui B POM untuk diaplikasikan pd produk dengan batas maksimal yg telah ditetapkan berdasarkan standar regulasi internasional. Sebagai tindak lanjut, diharapkan Deprind dapat mendorong B POM melakukan legal action sesegera mungkin, menyebarluaskan surat edaran B POM, dan melaksanakan koordinasi dengan instansi (BPKN, Dewan Pers, Komosi Penyiaran), untuk mengantisipasi pemberitaan yg tidak benar dan tidak dapat dipertanggung jawabkan guna melindungi produsen dan konsumen.

### Pameran dan Sosialisasi Gerakan Pemasyarakatan Pemanfaatan BBG dan Langit Biru, Hotel Nikoo 23-24 Agustus 2006.

Seperti kita ketahui bersama, bahea Indonesia terancam krisis bahan bakar dan pencemaran yg sangat mengkhawatirkan. Kegiatan ini diharapkan memberi manfaat bagi pengembangan industri guna meningkatkan pemahaman dan kesadaran dlm penggunaan BBG dbg energi alternatif serta pengimplementasiannya dlm program langit biru.

## BERITA KADIN

### Kunjungan LP3E Kadin Indonesia 11-13 Juli 2006.

LP3E Kadin Indonesia melakukan kunjungan ke Tegal, Pekalongan dan daerah sekitarnya. Ada beberapa sentra industri yang dikunjungi dlm agenda acara a.l : logam, sarung tenun ikat, dan batik. Dalam kegiatan tersebut, rombongan juga menghadiri peresmian museum batik yg diresmikan oleh Presiden RI Susilo Bambang Yudoyono dalam acara peringatan hari koperasi.

### Rapat KPEN-Kadin Indonesia & Asosiasi, 13 Juli 2006.

Agenda utama rapat membahas kondisi sektor riil a.l : membahas perkembangan R UU Perpajakan; R UU Investasi & Penanaman Modal ; R UU Kepabeanaan; paket kebijakan sektor keuangan 2006 serta langkah-langkah strategis dunia usaha. Khusus disektor makanan & minuman, nilai ekspor meningkat dibanding 2005 namun margin yg didpt tigak normal karena tidak bisa me-louncing produk baru. Industri yg mampu bertahan adalah yg bisa melakukan diversifikasi produk. Perlu kebijakan pemerintah yg konsisten utk memperbaiki sektor ini.

### Pertemuan Kadin Indonesia dng Mr. Chen Dexin, Hainan RRC, 18 Juli 2006.

Mr. Chen Dexin adalah Associate Researcher Follow/General Director Hainan Bright Perfume Industrial Co. Ltd yg sedang melakukan kunjungan ke Indonesia 14-24 Juli 2006. Kadin memprakarsai pertemuan tsb dng beberapa instansi dan pihak terkait dan dunua usaha yg diharapkan terjadi peluang kerjasama.

### KPEN Kadin - Asosiasi, 20 Juli 2006.

Pertemuan dng Asosiasi ini sbg persiapan utk menyampaikan masukan kpd Menteri Keuangan, Menteri Perdagangan & Menteri Perindustrian mengenai 3 isu utama yaitu : restitusi pajak, penyelundupan dan permasalahan under ground economy (illegal business). Semua asosiasi sepakat akan meminta kepastian pembayaran restitusi pajak. Khusus utk asosiasi makanan & minuman restitusi hampir tidak ada karena orientasinya masih pasar domestik, namun sektor ini terkendala oleh birokrasi dan praktek high cost economy seperti redistribusi jembatan timbang. Mengenai praktek penyelundupan menurut investigasi API ternyata meningkat dng sindikat yg rapi dan melibatkan pihak Bea Cukai, yakni memanfaatkan jalur-jalur merah atau hijau dipelabuhan seperti Gresik, Surabaya, dan Semarang. Sedangkan untuk praktek under ground economy, asosiasi banyak menemukan praktek ilegal seperti impor bahan baku borongan, sistem kontainer ataupun pungutan faktur fiktif. Hampir semua asosiasi setuju bahwa masing-masing sektor turun sampai 40 % yg disebabkan hal diatas. Apabila terus dibiarkan pd akhirnya kegiatan industri akan beralih ke perdagangan. Penurunan market juga dpt diakibatkan daya beli masyarakat yg turun.

### Hotel Sahid Jaya, 25 Juli 2006.

Dalam rangka Sosialisasi Program Pelaksanaan Biofuel, Kadin Indonesia mengadakan dialog dg Menteri ESDM dan Menteri Perindustrian. Dialog melibatkan industri, BUMN, Perbankan, Asosiasi, LP3E, KPEN, dan Pengurus Kadin Indonesia.

### Kadin, 28 Juli 2006.

Dalam rangka koordinasi Pameran Produk Indonesia, Kadin melakukan pertemuan dengan beberapa instansi yang bergabung dlm stand bersama " Gemar Produk Indonesia ". Intansi yang bergabung a.l : Depdag, Deprind, Kementerian KUKM, Sucofindo dan Kadin sendiri.



**LP3E Kadin, Cisarua 26 Juli 2006**

Agenda pertemuan ke-26 adalah presentasi Prospek The dlm Perekonomian Indonesia hingga 2010 dan Evaluasi kunjungan LP3E Kadin ke Tegal dan Pekalongan 11-13 Juli 2006.

**LP3E Kadin, 16 Agustus 2006.**

Agenda pertemuan ke-27 presentasi Gasifikasi Batu Bara sebagai energi Alternatif, Evaluasi diskusi Teh di Cisarua dan rencana kunjungan ke Batam 1-3 September 2006.

**Konsinyasi Persiapan Sidang ke-6 ACCSQ PFPWG, Bogor 27-28 Juli 2006.** Sebagai tindak lanjut sidang ke-5 ACCSQ PWG on Prepared Foodstuff, pertemuan untuk menyusun posisi Indonesia pada Sidang ke-6 di Brunai 5-6 Sept. 2006.

**Pameran dan Seminar**

- Nasional -

6-8 Sept. 2006. Korea Product Trade Show 2006, Ballroom Hotel Shangri-La-Jakarta. Korea Trade. T. 021-5741522 F. 021-5722187, 5722204, [kotrajakarta\\_tm@yahoo.com](mailto:kotrajakarta_tm@yahoo.com); [www.kotra.or.kr](http://www.kotra.or.kr)

6-9 Sept 2006 . Interfood Indonesia, PRJ Kemayoran, Krista Exhibitions, T.021-6345861-2 F.021-6340140.6342113, [info@kristamedia.com](mailto:info@kristamedia.com) ; Web. [www.kristamedia.com](http://www.kristamedia.com)

7-10 Sept. 2006. Pameran Pangan Nusa 2006. Kartika Expo-balai Kartini Jakarta 19-22 Sept 2006. Teknologi & Industri 2006, Parkir Timur Senayan, , PII, T. 021-8352181 F.021-83700663, [info@pii.or.id](mailto:info@pii.or.id) Web. [www.pii.or.id](http://www.pii.or.id)

11-15 Okt. 2006. Inafood 2006. JaCC, Debindo (021-8293677/[debindo@cbn.net.id](mailto:debindo@cbn.net.id)/[www.debindo.com](http://www.debindo.com))

11-15 Oktober 2006. The 21th National Merchandise and Commodity Show. Jakarta International Expo Kemayoran, Jakarta. BPEN (021-3100569, [31907664](tel:31907664)/[Fax.021-31904914](tel:021-31904914) / [nafedve@nafed.go.id](mailto:nafedve@nafed.go.id) / [www.nafed.go.id](http://www.nafed.go.id)

- International -

4-6 Sept. 2006. Interfood Shanghai 2006. SNI EC, Shanghai, China. 86 21 6279 2828/6512 4191/[www.siec-ccpit.com](http://www.siec-ccpit.com)

8-11 Sept. 2006. First International Asian Expo 2006. Brugge, Belgia. Philbe International Cooperation. 32 0 71 [319407](tel:319407)/[apreyes.philbe@gmail.com](mailto:apreyes.philbe@gmail.com)

11-14 Sept. 2006. Fine Food Australia, The 26<sup>th</sup> Melbourne. BPEN (Pieter Sumbung 021-31904554) HP. 081584202254. [nafedve@nafed.go.id](mailto:nafedve@nafed.go.id) / [www.nafed.go.id](http://www.nafed.go.id)

16-19 Sept. 2006. Australia Halal Trade 2006, Melbourne Australia. BPEN . Zahara Hp. 61-433361288, Amir Hp. 61-433359909. [nafedve@nafed.go.id](mailto:nafedve@nafed.go.id) / [www.nafed.go.id](http://www.nafed.go.id)

17-21 September 2006. Saudi Agriculture 2006. Riyadh, Saudi Arabia. 966-1-454 1448 / [fkaddoura@recexpo.com](mailto:fkaddoura@recexpo.com)

26-29 Sept. 2006. World Food Moscow 2006. Moscow, Rusia. 021-5595 7969/5595 [7970/events@kombisindo.com](mailto:7970/events@kombisindo.com)

20-23 Oktober 2006. The 27<sup>th</sup> International Dairy Federation (IDF), Shanghai, China. [www.idf2006shen.com](http://www.idf2006shen.com) / 0086-10-85227893-5 / 85227890 / 85227859 / [wudi0925@cits.com.cn](mailto:wudi0925@cits.com.cn) / [anpoke@cits.com.cn](mailto:anpoke@cits.com.cn)

1 Nop. 2006 s/d 31 Jan. 2007, Royal Flora Ratchaphruek 2006, Royal Agricultural Research Center Chiang Mai Thailand. Departemen Pertanian RI, T.021-7815380 ext.2201,2239 F.021-78845426

**GAPMMI & Anggota**

**Coffee morning GAPMMI, 10 Juli 2006 Kadin Indonesia**

GAPMMI kedatangan tamu dari ASEAN - JAPAN Center of Tokyo, Mr. Makoto Nakamura mempresentasikan Penetrasi Pasar Produk Makanan di Pasar Jepang yg diberlakukan sat ini, meliputi Distribution Channel for Food Items in Japan, Consumer Taste and Trade for Japanese, Basic Requirements for Food Label and Relative Food Laws, Especially about Positive List of Residue of Agriculture Chemical, Proposals for Approaching Japanese Food Market. Hal lain yg dibahas pd kesempatan pertemuan rutin ini adalah perkembangan RUU Jaminan Produk Halal yg di paparkan oleh Bpk. Suroso Natakusuma yg merupakan Anggota Tim Halal Kadin.

**ISO Regional Seminar on Food Safety Management Systems and ISO 22000.**

GAPMMI bekerjasama dengan BSN mengadakan seminar bertingkat Regional ttg Food Safety dan ISO 22000 di Hotel Shangri La Jakarta, 14-15 Agustus 2006. Peserta berasal dari perwakilan negara di Asia, instansi pemerintah, lembaga sertifikasi dan anggota GAPMMI.

**Dirgahayu RI Ke-61**  
*Bangkitlah Negeriku.....*  
*Iwalah Indonesiaku*

**Ucapan Terima Kasih**

GAPMMI mengucapkan banyak terima kasih kepada para donatur yang telah memberikan kepercayaan, guna menyalurkan bantuan kepada para korban musibah bencana alam di Yogyakarta dan Jawa Tengah. Bantuan telah kami selurkan dan sampaikan kepada para korban. GAPMMI juga mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu pendistribusian bantuan melalui posko Solo dan Jogja. Semoga kerjasama yang terjalin dapat terus kita tingkatkan. Berikut daftar donatur GAPMMI :

- ☛ PT. Symrice
- ☛ PT. Japfa Santori Indonesia
- ☛ PT. Delident Chemical Industry
- ☛ PT. Mitindo Food
- ☛ PT. Inbraco
- ☛ PT. Milko Beverages Industry
- ☛ PT. Intiboga Sejahtera
- ☛ RS. Mitra Keluarga Kelapa Gading Jakarta
- ☛ Ibu Ir. Susilowati
- ☛ Ibu Lita Arijani & Warini
- ☛ Ibu Endang Sunaryo
- ☛ Ibu Nelly Ruslie & Marini
- ☛ Ibu Patricia Tobing
- ☛ Ibu Marini Gunanto
- ☛ Bpk. Herman Wijaya
- ☛ Kel. Dr. Joko Yudoyoko